

**2. Änderung des Bebauungsplanes "Peckeloh Nr. 3" der Stadt Versmold
in Textform -vereinfachte Änderung-**

Begründung

In der unmittelbaren Umgebung des Änderungsbereiches sind sowohl Flachdächer als auch Satteldächer festgesetzt und ausgeführt. Es ist deshalb gestalterisch vertretbar, auch für den im Änderungsbereich liegenden Baukörper ein Satteldach zuzulassen, wenn die Einheitlichkeit sowohl in der Dachform, Dachneigung und Farbe und Material der Dacheindeckung für die einzelnen Gebäudeteile gewährtleistet ist.

Versmold, den 26. Juli 1994

H. Goltkamp
(Bürgermeister)

H. Meyerbe
(Ratsmitglied)
